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道標ない旅 令和元年１１月２６日（地域版第10号）

～「自立」と「共生」を目指して～ 南郷中学校 校長 益田 孝彦 ８７５－９４９４

10 号では、21 号から 24 号までに紹介した、生徒の活躍や活動を、その号が出たときの記事をそのまま使
って紹介していきたいと思います。同じ部活に関する話題が出てくる場合があります。時期をおって変わっ
ていく様子をお楽しみ下さい。

◆◆ 運動部も活躍してくれました。 ◆◆

２２日は、国としては「正殿の儀」が催され、
世界から関心を向けられていましたが、南郷中周
辺でも、駅伝大会県予選と、バスケットボール決
勝が行われ、関係者が盛り上がりました。
あいにくの雨模様の中、上ノ山公園コースで一

斉スタートとなった駅伝大会は、南郷中学校女子
が１位で県大会に駒を進めました。大激戦だった
男子は、激走を見せてくれましたが県大会出場ラ
インに届かず、予選敗退しました。今後県大会に
向け男女協力し、女子の県大会出場を盛り立てて
ほしいと思います。
一方、本校体育館では、バスケットボール大会

の決勝が行われました。
男子の南郷中チームは、８２－４７で久木中を

下し決勝進出、対戦相手は、逗子開成中を７５－
６３で下し決勝進出を果たした葉山中です。
第３ピリオドこそ葉山中の追撃に得点が伸び悩

みましたが、終始有利に試合を進め、５５－３８
のスコアで見事優勝に輝きました。
今度は逗葉地区の代表として横須賀ブロック大

会に臨むとのことで、ますますの活躍を期待した
いところです。
この他にも野球が決勝に進出していますし、サ

ッカー部も試合があるとのことです。新チームと
してどんな力を発揮してくれるか大変楽しみです。

◆◆ 秋の部活動の結果報告２ ◆◆

10 月 27 日(日)南郷中校庭では逗葉地区の野球の決勝戦が行われ
ました。葉山中学校と連合した逗葉チームは終始有利に試合を進
め、久木中学校に快勝し、横須賀ブロック大会に駒を進めました。
11/3 の横須賀ブロックの準決勝では、最終回まで１ Vs ０で勝って
いましたが、最終回に追いつかれ、特別ルールの延長戦で惜しく
も敗退し、第 3 位に終わったそうです。選手・監督の先生方お疲
れ様でした。この成果と悔しさを春につなげていきましょう。

同じく 10 月 27 日(日)に、葉山町福祉文化会館では、逗葉地区
青少年音楽祭が賑やかに繰り広げられました。逗葉地区の中学校 5
校の吹奏楽部と、逗子高校吹奏楽部の計 6 校が集まり、各校持ち
時間を上手に使って演奏を披露してくれました。3 年生の引退を兼
ねる学校も多く、各部活動の有終の美を感じる音楽祭でした。南
郷中の演奏には「さすがだね」の声が聞こえてきて嬉しく思いま
した。
そして、11 月 2 日(土)は、県南地区の吹奏楽アンサンブルコン

テストが行われました。本校からは「サクソホン 3 重奏」がコン
テストに臨みました。結果は本当に惜しくて惜しくて残念ですが、
見事金賞を獲得したものの、5 位までが県大会に進めるのですが、
惜しくも 6 位（それもわずかに 1 点差）。県大会に進む力を持ちな
がら、順位の前に涙をのみました。しかしアンサンブルでも金賞
を取れることを証明してくれたことで、来年度以降の部活動に果
てしない勇気を与えてくれたことも事実です。吹奏楽部が金賞を
普通に獲得できるようになったことを大変誇らしく思います。こ
こまで引き上げてくれた生徒のみなさんに心から拍手を送ります。
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◆◆ 中学生の「税についての作文」で、入賞者が出ました。 ◆◆

先日は、税の標語での入賞をお知らせしましたが、今回は作文部門での入賞です。
「鎌倉税務署長賞」 ３年Ｃ組 藤本ゆず
おめでとうございます。作品を読める機会がありそうなので、その折には皆さんに紹介いたします。

◆◆ 10月 30日(水) 火災避難訓練を実施しました。 ◆◆

今回は事前に生徒に知らせずに実施しました。首里城の火災も起こりまし
たが、火の気の少ない学校とは言え、油断していることが一番の危険に繋が
ります。今回消防士さんの講評の中で、「避難の最中におしゃべりが多いと
感じました。しゃべると重要な指示が聞こえなかったり、黒煙を吸うと 2 呼
吸ぐらいで一酸化炭素中毒で動けなくなります。」と注意されました。今後
に活かしていきたい反省です。
理科室を使ってスモーク（煙）体験も実施しました。生徒のみなさんに煙

の怖さが少しでも伝わっていればいいなと思います。

◆◆ 駅伝県大会に応援に行きました。 ◆◆

11 月 9 日(土)は、八景島・海の公園にて、県の駅伝大会がありました。
今年度は女子チームだけの出場となりましたが、選手たちは南郷中学校の
代表として、参加５８校中の４０位と健闘してくれました。写真は２区の
石田菜海さん。区間１３位で、一時順位を１６位まで押し上げ、その後の
ランナーが力まずに走れる貢献をしていました。駅伝で頑張った女子チー
ムの皆さん（応援に駆けつけていた男子チームの皆さんも）お疲れ様でし
た。

◆◆ バスケットボール部も試合が続いています。 ◆◆

残念ながら女子チームは９日の試合で三崎中に敗退してしまいました
が、男子チームは地区大会優勝の勢いそのままに、１０日の試合で不入斗
中を退け、勝ち残っています。２３日の試合が大きな山場とのことですが、
頑張ってほしいと願います。

◆◆ サッカー部は準優勝でした。 ◆◆

９日は駅伝で応援に行けませんでしたが、サッカー部も試合があり、県に繋がる大会でしたが、三崎中に
１対２で敗れたそうです。
その翌日日曜日の逗葉大会では、気持ちを切り替え戦った結果、準決勝での大逆転勝利など、１年も多い

中頑張って、地区準優勝を果たしました。この先も切磋琢磨して、十分な戦力をどんどん身につけて、春の
大会に臨んでほしいと思います。

◆◆ 学校からのお願い（情報）があります。 ◆◆

①学校に車を乗り入れている方へ

学校としてはリスクを最小限に抑えるため、車の乗り入れは、正門付近の駐車場スペースまでとさせて
頂いております。是非主旨をご理解の上、ルールの徹底にご協力下さい。

②早くもインフルエンザがはやりつつあるとの情報を得ました。

東京都や逗子市の公立学校では、早くもインフルエンザのに罹患した生徒
が出始めた学校があるそうです。インフルエンザの蔓延は日頃の意識を高く
持つことで、ある程度状況の軽減を図ることができます。
是非ご家庭でも、外出先から戻った際には、うがい、手洗いを励行して頂

きますようお願いします。また、インフルエンザに罹患した可能性を感じた
ら、蔓延を防ぐため学校を休ませるなど、他者への影響も考慮したご指導を
賜れればと願います。
インフルエンザがうつらないためのマスクの携行も有効な手段です。早め

の、そしてしっかりした予防対策を取っていきましょう。

③台風 19号で、本校体育館に避難された方に、忘れ物の呼びかけです。

体育館の舞台袖に。写真に紹介する青いレインコート（ウインドブレーカー）が
干しっぱなしで忘れられていました。現在校長室でお預かりしています。お心当た
りの方は遠慮なくご連絡ください。

④仙光院奥の日の出園脇に出る階段を整備し、通学路に指定しようと準備を進めて
います。準備の状況は適宜お知らせしていく予定です。


